

Sehr geehrte Wahlberechtigte, sehr geehrter Wahlberechtigter,

wie bereits mit Wahlausschreiben für die Akademischen Wahlen und die Studentischen Wahlen im WS 2024/2025 angekündigt (Rundschreiben 55/2024 und 56/2024 vom 24.10.2024), finden die Wahlen vom **13.01.2025, 10:00 Uhr bis zum 27.01.2025, 10:00 Uhr** als internetbasierte Onlinewahl statt.

Die Einsichtnahme in Ihren persönlichen Eintrag ins Wählerverzeichnis ist über den folgenden Link möglich: <https://benachrichtigung.wahl.uni-hannover.de/>

Der Zugang zu dieser Seite erfolgt über Ihren Web-SSO-Account (LUH-ID). Bitte loggen Sie sich hierfür wie gewohnt mit Ihren Zugangsdaten ein.

Der Eintrag wird neben Ihrem Namen, Ihrer NHG-Gruppe und Ihrem Wahlbereich eine Übersicht der für Sie wählbaren Gremien enthalten (z. B. Senat, Fakultätsrat, Leibniz School of Education, Studentischer Rat, Fachschaftsrat).

Im Falle der Zugehörigkeit zu mehreren Gruppen oder Wahlbereichen ist zum Teil die Möglichkeit gegeben, eine Änderung (Gruppe, Wahlbereich) direkt selbst zu veranlassen. Dies entspricht der Zugehörigkeitserklärung gem. § 6 Abs. 4 Satz 1 der Wahlordnung der Leibniz Universität Hannover (WO), bekanntgegeben im Verkündungsblatt Nr. 09/2019 vom 31.07.2019.

Bitte prüfen Sie Ihren Eintrag und kontaktieren bei Unrichtigkeiten oder fehlenden Angaben das Wahlamt über folgende E-Mail-Adresse: wahlamt@wahl.uni-hannover.de.

Hinweis zu Promotionsstudierenden/Doktoranden:

Promotionsstudierende mit einer hauptberuflichen Tätigkeit an der LUH, d.h. einer regelmäßigen Arbeitszeit von mindestens 50%, gehören gem. § 16 des Niedersächsischen Hochschulgesetzes (NHG) zur Mitarbeitergruppe. Daher ist weder bei den Akademischen Wahlen eine Wahl in der Studierendengruppe noch eine Teilnahme an den Studentischen Wahlen möglich.

Promotionsstudierende mit einer nebenberuflichen Tätigkeit an der LUH, d.h. einer regelmäßigen Arbeitszeit von weniger als 50% gehören gem. § 16 des Niedersächsischen Hochschulgesetzes (NHG) zur Studierendengruppe. Sie sind daher bei den Akademischen Wahlen als Studierende wahlberechtigt und nehmen an den Studentischen Wahlen teil.

Leibniz School of Education (LSE):

Alle hauptberuflich an der LUH tätigen Hochschullehrerinnen und Hochschullehrer und in der Lehre tätige wissenschaftliche Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Fachdidaktiken und Bildungswissenschaften sowie Fachwissenschaftlerinnen und Fachwissenschaftler mit besonderem Lehramtsbezug sind automatisch auch Mitglied der LSE. Studierende der lehramtsbezogenen Masterstudiengänge sind aufgrund ihrer Studienwahl ebenfalls automatisch Mitglied der LSE.

Eine Mitgliedschaft auf Antrag für Studierende der lehramtszuführenden Bachelorstudiengänge und bildungswissenschaftlichen Masterstudiengänge kann über die entsprechende APP in der SAP Studienverwaltung beantragt werden. Das Wählerverzeichnis wird am Folgetag entsprechend aktualisiert. Die an der Lehrerbildung der LUH hauptberuflich Beteiligten aller Statusgruppen können auf Antrag Mitglied der LSE werden. Nähere Informationen finden Sie hier: <https://www.lse.uni-hannover.de/de/lse/mitgliedwerden>

Mit freundlichen Grüßen
Im Auftrag

Gabriele Sennholz
Leibniz Universität Hannover (LUH)
Dezernat Personal und Recht - 23.05 –Wahlamt-
Welfengarten 3
30167 Hannover
<mailto:wahlamt@wahl.uni-hannover.de>

Dear eligible voter,

As previously announced in the election notice for the academic elections and student elections in winter semester 2024/2025 (circular no. 55/2024 and 56/2024, issued 24 October 2024), the elections scheduled from 13 January 2025, 10 a.m. to 27 January 2025, 10 a.m. will be held online.

Please use the following link to view your entry on the electoral roll: <https://benachrichtigung.wahl.uni-hannover.de/>

You can access the website via your WebSSO account (LUH ID). Please use your usual credentials to log in.

Alongside your name, your member group (according to the Lower Saxony Higher Education Act, NHG) and your electoral division, the entry will include an overview of the bodies you are entitled to elect (e.g. Senate, Faculty Council, Leibniz School of Education, student body council).

In case you belong to several groups or electoral divisions, it may be possible for you to request a change of your group or division by means of a special declaration (see section 6 subsection 4 sentence 1 of the election regulations of Leibniz University Hannover, announced in the official bulletin no. 09/2019, issued 31 July 2019).

Please check your entry and contact the election office if you notice any incorrect or missing information via the following email address: wahlamt@wahl.uni-hannover.de.

Guidelines for doctoral students/candidates:

Doctoral students working full-time at LUH, i.e. at least 50% of the regular working hours, are considered members of the employees' group according to section 16 NHG. This means that they can neither vote as a student in the academic elections nor participate in the student elections.

Doctoral students working part-time at LUH, i.e. less than 50% of the regular working hours, are considered members of the students' group according to section 16 NHG. This means that they can both vote as a student in the academic elections and participate in the student elections.

Leibniz School of Education:

All full-time university professors and teaching staff of the LUH who are active in subject didactics and educational sciences as well as subject scientists with a special connection to the teaching profession are automatically members of the LSE. Students of the master's programs related to teaching are automatically members of the Leibniz School of Education due to their choice of program.

A membership on application for students of the teaching-related Bachelor's programs and educational science Master's programs can be applied for via the corresponding APP in the SAP Student Administration. The electoral roll will be updated accordingly the following day.

Those involved full-time in teacher education at LUH of all status groups can become members of the LSE upon application.

More information can be found here: <https://www.lse.uni-hannover.de/de/lse/mitgliedwerden>

Yours sincerely,

Gabriele Sennholz
Leibniz University Hannover (LUH)
Personnel and Legal Department - 23.05 - Election Office
Welfengarten 3
30167 Hannover
<mailto:wahlamt@wahl.uni-hannover.de>